

kampai

## Dipimpin Hasbi Syamsu Ali, IKATSI UH Siapkan Sederet Proker Top untuk Alumni Sipil Unhas

Subhan Riyadi - [SULSEL.KAMPAI.CO.ID](http://SULSEL.KAMPAI.CO.ID)

May 29, 2022 - 06:33



MAKASSAR - Ikatan Keluarga Alumni Teknik Sipil Universitas Hasanuddin (IKATSI UH) baru saja menggelar Halal Bi Halal (HBH) sekaligus Rapat Kerja Nasional (Rekernas) untuk periode kepengurusan di bawah kepemimpinan Ketua

Umum, Ir. Hasbi Syamsu Ali.

HBH sekaligus Rakernas IKATSI Unhas tersebut digelar pada Sabtu 28 Mei 2022 di Hotel Novotel, Kota Makassar dan dihadiri ratusan alumni Teknik Sipil Unhas dari berbagai angkatan.

Ketua Umum IKATSI Unhas, Ir Hasbi Syamsu Ali mengungkapkan, Rakernas tersebut diselenggarakan sebagai implementasi daripada AD/ART IKATSI Unhas.

"Sebagaimana lataknya sebuah organisasi atau kerukunan sehingga dibuatlah Raker yang menjadi dasar acuan bersama dalam melaksanakan aktifitas atau menggerakkan organisasi sesuai dengan pedoman yang disepakati bersama," ujar Ir. Hasbi.

Pihaknya pun berharap semoga dengan adanya perhelatan HBH maupun Rakernas ini tercipta sinergitas sesama alumni Teknik Sipil Unhas lintas profesi.

"Sinergitas ini tentunya untuk kejayaan alumni Unhas, alumni Teknik, alumni Sipil dan mahasiswa Sipil," jelasnya.

Sementara itu, Sekretaris Umum IKATSI Unhas, Sri Asri Wulandari berharap HBH yang tiap tahunnya digelar IKATSI bisa terus berkesinambungan.

"HBH ini menjadi ajang silaturahmi lintas generasi kita dari super senior sampai yang alumni muda," tutur Sri.

Adapun dari sisi Rakernas, kata Sri, pihaknya mengaku baru pertama kali merasakan rakernas IKATSI dimana semua pengurus sangat antusias mengikuti jalannya rapat kerja tersebut.

"Harapannya kita, program-program kerja dari seluruh peserta rakernas ini dapat dijalankan oleh semua pengurus," ungkapnya.

Lebih lanjut, Sri Asri membeberkan sejumlah program kerja dari pengurus IKATSI pada periode di bawah kepemimpinan Ir. Hasbi Syamsu Ali.

"Program kerja cukup banyak dari 10 bidang, dari organisasi, seni budaya, olahraga, teknologi. Semua program kerjanya total 40-50 proker," bebarnya.

"Program kerja paling dekat yakni Kurban bersama IKATSI menjelang Idul Adha. Yang kedua, kegiatan olahraga sepeda mingguan sebagai ajang silaturahmi mingguan antar alumni," ucap Sri Asri Wulandari yang pada kesempatan Rakernas tersebut bertindak sebagai Pimpinan Sidang.

Selain itu, lanjut Sri, program kerja besar yang akan segera diimplementasikan pengurus IKATSI Unhas yakni kartu anggota, pembentukan Forum Komunikasi Pengusaha IKATSI Unhas dan pembentukan IKATSI di sejumlah daerah di Indonesia.

"Yang besarnya kita akan buat kartu anggota berafiliasi dengan perbankan dan usaha-usaha dari alumni. Rencana juga dibuat Forum Komunikasi Pengusaha IKATSI. Diputuskan juga di sidang akan segera dibentuk IKATSI wilayah di daerah-daerah," pungkasnya.